

2. Traktortreffen in Lanzendorf am 17. Juni 2018

Der Dorferneuerungsverein Lanzendorf lud zum 2. Traktortreffen. Unser Gerhard Krems stellte den Kontakt her und wir machten uns auf den Weg. Da zum gleichen Termin das Traktortreffen in Rohr am Geb. bei den Furtner Liften war, teilte sich unser Club auf. So konnten wir bei beiden Veranstaltungen unseren Club vertreten.

Die Führung nach Lanzendorf übernahm Gerhard Krems mit seinem UNIMOG. Über Münchendorf, Velm, Himberg und Pellendorf erreichten wir die Sportanlage in Lanzendorf. Dort wurden wir freudig empfangen. Um 10:00 Uhr sollte der Ortspfarrer eine Fahrzeugsegnung vornehmen, leider war er durch einen Ernstfall verhindert. Es gab reservierte Plätze im Zelt sowie Speisen- und Getränke-Gutscheine und einen Erinnerungsbutton. Die Blasmusik Himberg gab dem Ganzen einen musikalischen Hintergrund. Aber leider mussten wir das Zelt verlassen, die Musik war einfach zu laut. Eine Vorführung der örtlichen Schuhplatter-Gruppe sorgte dann für gute Stimmung. Im Anschluss gab es eine Ehrung für den am weitesten per Traktor angereisten Gast. Sieger war Franz Chmela (Oldtimer-Traktor-Club Thermenregion). Ihm wurde ein kleines Kunstwerk aus Metall in Form eines Traktors überreicht, in dessen Innenleben sich ein gute Flasche Wein befand.

Es wurde immer sonniger und wir beschlossen die Heimfahrt über Laxenburg zu einem der vielen Eissalons. Laxenburg war überfüllt von Fahrzeugen, sodass wir keinen Parkplatz für unsere Traktoren fanden. Darauf große Verabschiedung und ab ging's in alle Himmelsrichtungen nach Hause. Nur ein kleiner Teil, Rudi Kautz, die Herney's, und die Schützl's fuhren nach Pfaffstätten in den Eissalon.

Danke an die Organisatoren des Lanzendorfer Traktortreffens.

Gerhard Schützl